

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Desa Pabuaran Laksanakan Giat Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 30, 2024 - 12:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Desa Pabuaran Laksanakan Giat Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga*

**Pabuaran, Sukabumi** - Kamis, 30 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA M. Mursidi, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) dengan masyarakat setempat. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai di seluruh wilayah Desa Pabuaran.

Dalam giat DDS ini, BRIPKA M. Mursidi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, terutama terkait dengan kondisi cuaca dan keamanan lingkungan.

Pertama, mengingat saat ini memasuki musim penghujan dengan curah hujan yang sangat tinggi, warga diharapkan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, khususnya bagi mereka yang tinggal di bawah perbukitan. Hal ini untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana tanah longsor.

Kedua, BRIPKA M. Mursidi juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gu kamtibmas) di lingkungan sekitar. Ditekankan pula pentingnya komunikasi yang baik antara pos ronda dalam pelaksanaan Satkamling untuk mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan, khususnya di Desa Pabuaran.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya Polsek Lengkong untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memastikan keamanan serta ketertiban lingkungan tetap terjaga. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengapresiasi giat DDS yang dilakukan oleh BRIPKA M. Mursidi. "Kami berharap melalui kegiatan DDS ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat dapat lebih merasakan kehadiran polisi dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," ujarnya.